
VERBALE  ASSEMBLEA  ORDINARIA

L"anno  duemilaventiquattro  U giorno  13  del  mese  di  maggio  alle  ore  10,OO in  seconda  convocazione,  presso  la
sede  dell'Associazione  La  mia  Ostetrica,  Via  Duccio  da  Buoninsegna  n.c.  62 Comune  di  Firenze,  si è riunita
l"Assemblea  ordinaria  de11'Asso6azione,  come  da avviso  inviato  agli  associatitrarnite  canalemail  ed  affissione
presso  la sede  sociale  effettate  nei  terminì  di  statuto  per  discutere  e deliberare  sul  seguente

ORDIìSJE  DBL  GIORNO

Appîovazione  del bilanóo  di  esezcizio  OI gennaìo  2023  -  31 dicembre  2023 redatto  secondo  gli  schemi
MOD.  A  -  Stato  Patrimoniale  e MOD.  B -  Rendiconto  gestionaIe  conelati  della  Relazione  dì  Missione;
delibere  inerenti  e conseguenti;

II Presidente  Iop Paola  diíiara  aperta  la seduta  e chiama  a fungere  da  Segretario  Magini  Elena.  n Pîesidente
constata  la presenza  del  numero  legale  richiesto  per  le assemblee  in  seconda  convocazione  (la prima  indetta
per  il giomo  29 aprile  2024  ore  7,00 è andata  deserta)  come  da elenco  conservato  agli  atti  della  società.
Sono  presenti  in  sede  i membri  deL CD:

Paola Jop
Elisa  Magonio  (online)

Elena  Magini

Jessica Caputo
Assente  giustificata  Alice  Donzelli

Sono  presenti,  oltre  ai4  assoóatì  che  fanno  parte  del  Consiglio  dì  astrazione,  altri  23 associati,  parte
in  presenza  e parte  in  conegamento  on  line  su  piattaforma  ZOOM  nelìe  persone  di:

1 GIULIA  GAMBACURTA  in  presenza

2 . ROBERTA  MAZZOCUT  in  presenza

3. SHARJ MECOCCI  (online)
4. ANNA  (ARANTI  (orJine)

5 . CHIARA  RICCI  (oraie)

6. CATERINA  BECORPI  online

7. CRIST[NA  BARON'[I  online

8. ELISA  SPADA  online

9 . GIULLA  FANTECHI  online

IO. GIULIA  SALVATORE  online

11.  ILARIA  CAROBBI  onlíne

12.  ILARJA  CECCARELLO  online

13. IOLANDA  SANTANIELLO  online

14.  SILVIA  DI  VOLO  online

15.  VALENTTNA  CIPELLI  online

16. ANTONIO  LOPEZ  onlme

17. FRANCESCA  GIOVANNINI  online

18.  LEONARDO  M[GLIORINI  online

19.  VALENTINA  BONANNO  oraine

20. VITTORIA  SAMMíJRJ  online

21 CLAUDIO  BURRINI  online

22 . SIMONA  BRESCACIN  in  presenza

23 . LARIANA  SAGGnSJI  in  presenza

E presente in sala anche la Dott.ssa Rossana Faustini,  cornmer6a[ista  dell"assoóazione



Il  Presidente  constata  che  l'Assemblea  è validamente  costítuita  ai sensi  dello  Statuto  vigente.

Sì apíono  i ]avori  con  i saluti  della  presidente  che  îingrazia  sentitamente  tutti  i presenti.

La  presidente  ripercorre  brevemente  la  storia  e glí  eventi  importanti  deglí  u1timi3  anni  dalPapertura  della

nuova  sede  in  poi  evidenziando  che  con  spazi  più  ampi  la vita  dell'Associazione  è andata  via  via  crescendo

sempre  di  più,  così  come  le relazioni  con  operatori  e collaborazioni  interne  ed  esterne.

La  presidente  pone  l'accento  sul  fatto  che  la sede  dell'Associazione  cerca  di  rispondere  sempre  di più  ai

bisogni  delle  donne  e delle  famiglie,  rappresentando  oggi  ín  cíttà  un  vero  luogo  di condivisione  e comunità.

Anche  quest'anno  è stato  presentato  un  sempre  più  ricco  programma  ludico  e culturale  per  i soci,  ricco  di

eventi  gratuiti  sempre  piÙ  partecipati.

Fra  le  novità  principali  dell'anno  appena  trascorso  sí citano  le tante  collaborazioni  create  con  altre  rea]tà

teíritoriali  della  città  fiorentina  alcune  nuove,  altre  consolidate,  con  lo  scopo  dí  arnpliare  la rete  con  altri

spazi  di  comunità  per  i nostîi  soci  :

- partecìpazione  al  nuovo  Progetto  LA  CASA  DELLE  DONNE  DI  FmENZE

- Collaborazione  con  SPAZIO  NEO-MAMME

- Collaborazione  con  AIABU'  libreria  per  bambirù

- Collaborazione  con  Family  Nation,  nuovo  Store  Fírenze

- Collaborazione  con  Miscappalapipì

- Collaborazione  con  Medela

Collaborazione  con  Weleda

n Consiglio  direttivo  si sta  impegnando  molto  anche  nelI'ampliare  í contenutí  del  programma  culturale

nuove  tematiche  come  un  nuovo  recente  spazio  dedicato  alle  Mestruazioní,  per  ragazze  in  pubertà,

adolescenti,  giovani  donne,  future  madri.

La  presidente  ricorda  che  i diversi  progetti  degli  ultimi  anni,  compreso  quello  dí  questo  anno,  sono  stati

sostenuti  dalla  Fondazione  CR  Firenze,a  cui  va  tutto  il nostío  ringraziamento.  Quello  che  abbiamo  presentato

per  1"anno  2024  andrà  ad  ampliare  ulteriormente  le risoîse  per  le  proposte  ai  genitorí.

La  presidente  lascia  spazio  ai presenti  per  domande  e riflessioní,  íntervengono,  offrendo  le loro  testimonianze

dell"esperienza  vissuta  in  associazione  dalla  gravidanza  al post  parto,  Sharj  Mecocci,  Claudia  Scanu,  Giulia

Fanteò,  Simona  Brescacin:  ognuna  di loro  porta  un sentito  Grazie  per  la "casa"  e il "Nido  sicuro"  che

l'associazione  ha  rappresentato  e rappresenta  per  loro  nell'esperienza  della  maternità,  definendolo  un  luogo

di  pace  in  cui  vengono  con  enorme  piacere  con  i lcro  bambini  e le  Ioro  famiglie,  in  cui  si rítrova  quello  stímolo

ad  uscire  di  casa  per  combattere  la solitudine  che  si vive  in  alcuni  momenti  di questo  víaggío  delIa  maternità.

Interviene  poi  naria  Ceccarello  aggiungendo  che  oltre  a ciò  che  è già  stato  detto, per  lei l'associazione  è stata

anche  U luogo  in  cui  ha  potuto  dare  vita  a nuove  idee  e nuove  progetti  lavoratívi  nel  post  maternità,  luogo  in

cui  ha  tîovato  una  nuova  possibilità  di reinvestirsi  nel  lavoro  con  due  bambiní  piccoli,  grazie  all"accoglienza

nei  nostri  spazi  e alla  co]laborazione  dimostrata  da hìtto  il gruppo  di lavoro.

La  presidente  ricorda  e sottolinea  a tutti  che  La  Mia  Ostetrica  vuole  essere  anche un  luogo  dove si può dare

vita  in  tante  forme,  vita  a progetti  e idee  portati  dalle  socie  stesse  cbe  sempre  più  vorremmo  coínvolte  nella

nostra  "casa".

Tutti  gli  obiettivi  del  CD  miîano  a difendere  spazi  di  protezione  di bambini,  madrí  e famiglie  in un  momento

storico  di  grande  calo  demografico  e del  tasso  di  natalità.

Si coglie  l'occasione  di  comunicare  a tutti  i soci  presenti  che  I,a  Mia  Ostetríca  in  qualità  di  APS  può  ncevere  a

partire  da  questo  anno  le donazioni  del  5X1000  tramite  dìchiarazione  dei  redditi,  e che  per  sostenere  i]

progetto  il  CD  sta  valutando  anche  un  aumento  della  quota  della  tessera  associativa  probabilrnente  a partire

da settembre  prossirno.

lnterviene  la  Dott.ssa  Faustini  che  espone  il  percorso  fatto  dall'Associazìone  conl'ultimo  tassel]o  della  richiesta

della  personalità  giuridica  ancora  in  fase  di  accettazione.



Ricorda  nuovamente  a'ìe l'Associazione  essendo  iscritta  al RUNTS  può  benefióare  del  5 per  mine  e quindi

invita  tutti  a devolverlo  in  sede  di  presentazione  della  dichiarazione  dei  redditi  per  il  prossimo  periodo  di

imposta  2023.

La dott.ssa  Faustini  espone  infine  le voó  di  bilancio  redatto  secondo  gli  schemi  ministeriali  da cui  emerge:

Disavanzo  attività  di  interesse  generale  euro  9.580J6

Avanzo  attività  diverse  euro  855,55

Disavarvo  att'vità  finanziarie  euro  4,94

Dìsavanzo  attività  di  supporto  generale  euro  142,55

Disavanzo  di  eseríio  di  euro  8.872,10

Vengono  analizzate  le singole  vo6  di  entrate  ed  usóte  e fomíto  tutti  i chiarimenti  richiesti

Víene  data  lettura  della  Relazione  di  Missione.

Al  termine  den"esposizione  vengono  forniti  d'íarimenti  ad alcune  curiosità  dei  soó  ed al termine,  poîíé

nessuno  prende  più  la parola,  si pone  in  votazîone  la seguente  delibera.:

Approvazione  del  bilancio  di  eserózio  chiuso  a131.122023  da cui  emeîge  un  disavanzo  di gestione  di euro

8.872,10  d'ìe  sarà  coperto  con  gli  avanzi  di  gestione  dei  precedenti  eserii-

I soci  sono  àamati  ad  esprimersi  in  chat  scrivendo  "APPROVO"  o "NON  APPROVO"

Al  termine  della  verifica  dei  votiil  bilancio  risulta  approvato  all"unanimità  dei  so6  intervenuti  ed aventi  diritto

di  voto.

Alle  ore  11:30  l'assemblea  viene  sciolta  previa  redazione,  lettuîa  ed approvazione  del  presente  verbale

n,  PRESIENTE

PAOLA  IOP

IL  SEGRET  ARIO

ELENA  MAGINI

I Consiglieri:

Elisa  Magonio

Alice  Dor@'lli

Jessica Caputo


